

Safari Ramadhan, Kapolres Dompu Santuni Anak Yatim di Polsek Dompu

Syafruddin Adi - DOMPU.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 1, 2022 - 10:13



Dompu NTB - Kapolres Dompu AKBP. Iwan Hidayat S.I.K berkunjung "Dalam Rangka Safari Ramadhan". Selama sebulan Kapolres berkunjung ke sejumlah Wilayah Hukum Polsek yang berada di Wilayah Hukum Polres Dompu.

Jumat, 29 April 2022, pada sore hari, jadwal kunjungan Kapolres Dompu di Polsek Dompu. Kunjungan tersebut dihadiri semua Kepala Desa dan Lurah Sekecamatan Dompu serta Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Ketua Karang Taruna dan diundang juga sejumlah Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, di

momen kunjungannya Kapolres langsung Buka Puasa Bersama (BUKBER) di Polsek Dompus.

Merupakan salah satu bagian dari tanggung jawab sosial kita serta amanat dan pedoman fitrah batiniah dari Rasulullah yaitu Muhammad SAW. kunjungan ini sangat luar biasa karena kami menghadirkan juga Anak yatim sehingga Kapolres Dompus AKBP Iwan Hidayat, S.I.K langsung menyerahkan santunan ke sejumlah anak yatim yang ikut hadir dalam Kunjungan Bertajuk Ramadan", Ucap Kapolsek Dompus IPDA Arif Syarifuddin, SH.

Hal yang dilakukan Kapolres Dompus selama bulan Ramadan itu bagian dari Program Kerjanya yaitu (Kunjungan Kerja) tapi Kunjungan Kapolres Dompus, AKBP Iwan Hidayat S.I.K ke setiap Polsek Berbeda dengan bulan-bulan yang sebelumnya, karena Kapolres Dompus langsung berbagi santunan ke anak yatim yang saat ini sangat membutuhkan apa lagi Lebaran tinggal beberapa hari lagi, cara yang dilakukan Kapolres Dompus adalah salah satu cara yang pernah dilakukan oleh Nabi Muhammad SAW.

Kapolsek Dompus IPDA Arif Syarifuddin, SH yang mengutip dari poin penting yang disampaikan oleh bapak Kapolres "kegiatan tentunya bertujuan menyentuh langsung setiap personil agar tetap menjunjung tinggi tugas dan fungsi dalam melayani Masyarakat", kutipnya.

"semuanya harus terpenuhinya pelayanan hukum yang bermartabat dalam menjaga amanat institusi dan UU yang berlaku di Wilayah NKRI sekaligus menjalin dan mempererat tali silaturahmi antara sesama", lanjut kutip Arif.(Adb)